
Herr Puffe (CDU) stellte kurz und erläuternd den Hintergrund des nun vorliegenden 
Antrages dar. Dies betreffend habe er im Vorfeld auch bereits mit den dortigen 
Schulleitungen Kontakt aufgenommen und die nun zum Antragsinhalt beabsichtigte 
Maßnahme besprochen. Von dortiger Seite sei ein solches Vorhaben zu begrüßen und 
wünschenswert. 
 
Ohne weitere Aussprache wurde der vorliegende Antrag sodann zur Abstimmung 
gegeben.  
 


